



Óscar Hasbún, también presidente de SAAM, y la foto que subió a su primer posteo.

CEO de CSAV cede a las redes sociales y estrena perfil en LinkedIn

Cada vez son más los empresarios y altos ejecutivos que se rinden a las redes sociales. Más aún si se trata de LinkedIn, la plataforma profesional por excelencia en el mundo. Y esta semana fue el CEO de la Compañía Sud Americana de Vapores (CSAV) Óscar Hasbún, quien debutó. En dos días, su perfil muestra más de 430 contactos y 770 seguidores. Su posteo debut suma 402 reacciones y 42 comentarios. Desde Renzo Corona, socio principal de PwC Chile, hasta el director de empresas y expresidente de Telefónica, Óscar Garretón, y el excomandante en jefe de la Armada, Edmundo González-Robles, entre otros, le dieron la bienvenida.

“He decidido abrir este espacio para compartir reflexiones y dialogar sobre los motores del desarrollo que tanto me apasionan”, escribió Hasbún, acompañando la publicación con una foto con sesgos portuarios. “Los puertos son mucho más que infraestructura: son el corazón del comercio global, los puntos de encuentro donde se conectan culturas, economías y las vidas de millones de personas”, comentó. Por eso, dijo que a través de este perfil compartirá su visión en temas como comercio global, industria naviera y logística, y políticas públicas que fomenten la inversión y el crecimiento: “Espero que sea un punto de encuentro para un diálogo constructivo y enriquecedor”.